

## Ofrenda de alhábega a san Bartolomé 2020

(por Luis Llopis)



*La ofrenda de alhábega de este año, marcada por la epidemia de coronavirus, ha tenido lugar de una forma ordenada y escalonada.*

*Durante los días 21, 22 y 23 de agosto, la iglesia de la Asunción estuvo abierta en horarios de mañana y tarde (con la colaboración de los alumnos del módulo de turismo y de los costaleros de san Bartolomé) para que quien quisiese, pudiese saludar a su patrón*

*Numerosos devotos, curiosos y turistas pudieron disfrutar de esta visita al templo con la talla de san Bartolomé del siglo XVII proporcionando un ambiente y simbolismo especial, en estas fechas tan señaladas en que desgraciadamente no han podido celebrarse buena parte de los actos de fiestas en su honor*

